

Diagonal 15 18-84, Las Rosas, zona 5, Quetzaltenango, Guatemala Tel. (502) 79268592 y 30187449

Email: edelacxela@gmail.com www.escueladelacalle.org Programa De Trabajo Social.



INFORME DEL PRIMER SEMESTRE.

- Escuela de padres grupo de auto-ayuda.
- Capacitaciones sobre Incidencia Política y visita a entidades publicas: Organismo de Justicia, Derechos humanos, Policía Nacional Civil, Gobernación Departamental, Municipalidad.
- Atención de casos sociales a diferentes familias y visitas domiciliares.
- Ejecución de proyecto de salud preventiva.
- Proyecto de huerto escolar.





Incidencia Política: un grupo de alumnos visitaron el organismo Público de Justicia, Derechos Humanos, Municipalidad, Gobernación, Biblioteca Municipal para conocer el funcionamiento de las entidades publicas. Tuvieron acercamiento directo con los funcionarios y aprendieron aspectos generales para defender sus derechos.

Además los alumnos se expresaron críticamente hacia la realidad social que vive Guatemala. Sus voces fueron escuchadas por los representantes de las organizaciones públicas y el acto finalizó con felicitaciones y motivaciones de los participantes de parte de los personeros públicos.



Otras Informaciones.

Se desarrollaron conferencias dirigido a madres de familia con temas para fortalecer la crianza de los hijos con amor, dignidad, responsabilidad, además otras micro charlas sobre derechos de la mujer.

Se organizó una conferencia de auto-ayuda dirigido a padres de familia con problemas alcohólicos.

Se ejecuto un proyecto de salud preventiva beneficiando a 19 familias con pilas, duchas y tasas sanitarias que vino a fortalecer la higiene de las familias.

Se ejecuto un proyecto de huerto escolar donde participó un grupo de alumnos. Actualmente la plantación de remolacha, cebolla y lechuga esta creciendo.



Incidencia Política.



Hicieron un recorrido en los distintos juzgados.

Alejandra Martínez *Colaboradora

ron el Complejo Judicial como cias, las ubicaciones de cada una una forma alternativa de aprende la spartes que participan y las dizaje acerca de los derechos medidas de seguridad. humanos y justicia.

brindarles información de la docente José Tzep.

mecánica de los procesos legales. Pedro Pérez, secretario del Tribunal Primero de Sentencia Estudiantes de sexto primaria de la Escuela de la Calle visitado en la Sala de Audien-

"Buscamos que la educa-Los alumnos ingresaron a ción sea integral, que se resallas instalaciones, donde se les ten los conocimientos y se vea dio un pequeño recorrido para de cerca la realidad", indicó el

Estudiantes de sexto primaria de la Escuela de la Calle, visitaron el Complejo Judicial como una forma alternativa de ap0rendizaje acerca de los Derechos Humanos y Justicia.

Prensa Nuestro Diario. 23 de junio 2016.

Información Nacional.

Niños y adolescentes los más usados en extorciones y asesinatos de pilotos.

Guatemala, Octubre 11 del 2010 (DCA).- Las investigaciones derivadas de las extorsiones y asesinatos de pilotos del servicio público de pasajeros han dejado al descubierto que los niños y adolescentes de entre 14 y 17 años son guienes cometen la mayor parte de estos crímenes.

Según la información del Ministerio Público (MP), las pandillas se dividen en clicas de entre 15 y 20 integrantes, en las que la mayoría son menores de edad. Ellos son utilizados para llevar los teléfonos celulares por medio de los cuales las víctimas reciben las indicaciones para entregar el dinero de la extorsión.

Sin embargo "los especializan en manejar armas y matar", asegura uno de los investigadores de esta unidad de la Fiscalía de Delitos contra la Vida.

En el Juzgado de Alto Impacto se tramitan las pesquisas en contra de los supuestos integrantes de dos bandas, organizadas desde el centro preventivo para hombres de la zona 18. Como resultado de la investigación se logró la captura de siete menores, procesos que se conocen por jueces de Adolescentes en Conflicto con la Ley Penal.

Noticias de extorsiones - Noticias.com.gt - Noticias de Guatemala

Por Noticias.com.qt - 11 octubre 2010

Análisis coyuntural de la realidad de la población beneficiaria.



La población beneficiada por EDELAC, en su mayoría son familias desintegradas compuesta por madres solteras. Las familias se desintegran por el problema de alcoholismo de los hombres, violencia intrafamiliar, falta de educación y perdida de valores morales y sociales.

De las 102 familias atendidas, 46 cuentan con casa propia, 56 no cuentan con vivienda rentan cuartos o pequeñas casas y hay mucho hacinamiento en los hogares.

Los hombres prestan sus servicios en el mercado informal como ventas, trabajo en la agricultura, pequeñas fabricas de construcción, trasporte.

Las mujeres tienen los trabajos menos pagados como como limpieza en casas, lavanderas de ropa y ventas de frutas o comida callejera.